Ecole élémentaire JULES FERRY

19, place de l'Eglise 92500 – RUEIL-MALMAISON

0920712z@ac-versailles.fr

2ème CONSEIL D'ECOLE de l'année scolaire 2017/2018

Vendredi 08 juin 2018 18h-20h

Equipe enseignante		Parents d'élèves			
Mme	Andraud	PERM'UNAAPE			
Mme	Baril	Mme	Morvan Soria		
Mme	De Sande Gallet	Mme	Benon		
Mme	D'Avrincourt	Mme	Dumont		
Mme	Costa	Mme	Rollando		
Mr	Ambroise	Mme	Hillel		
Mme	Chesnais	Mme	Minassian		
Mme	Potie				
Mme	Tocheport	PEEP			
Mme	Bruant	Mme	Jouvenot		
Mr	Le Moal	Mme	Gagnier		
Mme	Verscheure	Mme B	astard		
Mme	Carrère				
Mme	Arfi				
Mme	Thévenart Directrice				
Mme	Correa R	Représentante de la municipalité			
Mme	Da Veiga Res	esponsable des équipes technique			

1- Perspectives pour la rentrée 2018/19

Suite aux mouvements des personnels, Mme Verscheure a obtenu le poste à Ferry. Elle est la bienvenue dans l'équipe, qui a eu le plaisir de travailler avec elle cette année. Pas d'autres changements de personnels éducation nationale sur l'école en 2018/19.

Personnel municipal : Mme Veiga, responsable des équipes techniques et présente à l'école depuis 11 années, nous quitte pour les Charentes Maritimes. Elle sera remplacée par Mme Fenerol qui se présente au Conseil d'Ecole. Le travail de transmission est en cours pour que Mme Fenerol prenne ses fonctions dans les meilleures conditions. Le Conseil d' Ecole remercie chaleureusement Mme Veiga pour son engagement professionnel de tous les instants, sa disponibilité et sa gentillesse durant toutes ces années à Ferry.

Effectifs : Aujourd'hui, 362 élèves sont scolarisés à Jules Ferry, sur 14 classes. Soit une moyenne de 25,8/classe.

Nous subissons une fermeture de classe l'année prochaine. L'école fonctionnera donc avec 13 classes, soit une moyenne de 27,8/classe si on compte + ou - le même effectif, ce qui est prévu.

Les inscriptions sont encore en cours, les chiffres bougent jusqu'à la rentrée et sont susceptibles de modifier la structure de l'école jusqu'à ce moment.

Nous ne communiquons ni sur l'attribution des classes, ni sur les constitutions des classes, puisque des mouvements ont lieu jusqu'à la rentrée.

Pour positiver, l'école peut compter sur une équipe stable et dynamique, mobilisée sur de

nombreux projets.

2- Bilan de l'année

Les projets pédagogiques 2017/18 sont aujourd'hui en voie de finalisation :

Le spectacle « Nous n'irons pas à l'Opéra » des classes de CM1, qui a eu lieu le jeudi 24/05 à 20h à Edmond Rostand a été une réussite. La location de la salle du Centre culturel Edmond Rostand a permis une présentation de grande qualité. Nous remercions la Caisse des écoles de son aide financière à ce projet de 500 euros.

Le voyage à Arromanches des classes de CM2 a donné lieu à la rédaction d'un journal pour participer au concours de l'association Maginot. Vous pourrez venir admirer les productions des élèves suite à ce voyage lors de l'exposition du 15/06.

Les résultats de ce concours seront annoncés en septembre prochain. Nous recontacterons les élèves au collège si le travail produit est couronné de succès.

Randonnée littéraire : les productions seront présentées également le 15 juin lors de l'exposition.

Cette année, la rédaction de magazines numériques pour rendre compte des activités et projets de l'école s'est développée. L'abonnement au logiciel le permettant a été cette année financé par l'éducation nationale. L'an prochain, la cooipérative scolaire financera cet abonnement. Les parents pourront ainsi recevoir les magazines par mail, avec un mot de passe.

Questionnement des parents au sujet du bon fonctionnement des tablettes: les choses avancent positivement, la mairie et l'éducation nationales soutiennent et forment les enseignants, qui s'approprient donc peu à peu l'outil.

Jeudi soir, 6 classes ont pu présenter leur belle chorale à l'école Ces 6 classes ont travaillé avec Mr Ségalen, intervenant municipal. L'équipe a rédigé deux projets pour bénéficier de l'appui d'un intervenant municipal en musique et arts visuels, comme c'est le cas cette année. L'équipe enseignante se félicite de la qualité du travail que permet la collaboration avec ces intervenants municipaux.

3- Rentrée scolaire

Suite à la consultation et au vote très majoritaire des Conseils d'école de la ville, la rentrée scolaire 2018/19 est marquée par le retour aux quatre jours de classe. Les horaires seront 8h30-11h30, 13h30-16h30. L'étude commencera à 16h30 jusqu'à 18h. Les Centre de Loisirs prendra la suite de 18h à 19h. Il n'y aura pas classe le mercredi .

<u>Le jour de rentrée est le lundi 3 septembre à 8h30</u> pour toutes les classes. L'ouverture des portes se fera à 8h20. Conformément aux instructions ministérielles, les parents et élèves seront accueillis par une chorale. Nous allons préparer cela en cette fin d'année. Nous poursuivons l'accueil dans les classes. Cela se passe toujours très bien, les parents respectent bien les consignes données.

Les réunions de parents dans les classe auront lieu le samedi 8 septembre, à 8h30 pour les CP, CE1, CE2; à 10h pour les CM1 et CM2. Cette réunion donne l'occasion aux fédérations de se présenter. Une vente de T-shirt sérigraphiés « Ecole Jules Ferry » sera effectuée au bénéfice de la coopérative scolaire ce jour là.

La liste du matériel demandé aux parents est présentée aux parents élus présents, qui la valident.

L'organisation de la collaboration fédérations de parents /direction de l'école est satisfaisante. Une rencontre à chaque période permet d'aborder les sujets qui nécessitent explications ou éclaircissements. Ce rythme convient et est reconduit.

Les têtes de liste sont chargées d'organiser les élections prochaines.

4-Travaux et équipements

Certains travaux commencés pendant les vacances de printemps sont en attente d'achèvement : peinture des grilles de la cour, salle des maîtres, réparation de la fenêtre de la salle de musique. Les enseignats espèrent que ces travaux seront finalisés durant les congés scolaires. Ils notent que certains travaux « lourds » ont été effectués dans la salle des maîtres durant le temps scolaire et expriment la gêne occasionnée, puisque c'est leur salle de réunion, de pause, de déjeuner..... L'équipe remercie pour les nouveaux rideaux, posés dans les classes d'un côté du bâtiment.

5-Sécurité

Les 4 exercices sécurités (évacuation et confinement ont réalisés dans l'année. Les Compterendus de ces exercices sont à la disposition pour les fédérations.

5-Fête de l'école.

Elle se prépare activement. Quelques parents se sont inscrits pour tenir les stands ½ heure. Il faut encore beaucoup de monde. Un coup d'accélérateur sera donné jusqu'à la fête (22/06). Le cadrage des responsabilités est le suivant : Mme Thévenart prend la responsaboilité de l'organisation. Avec l'assurance MAIF via l'OCCE. Un courrier de demande d'autorisation a été envoyé à Mr le Maire. La vigilance particulière de la police municipale e.st sollicitée. Les grands frères et sœurs ne pourront pas être accueillis Le Conseil remercie Mme Robin de venir aider sur la fête.

6- Périscolaire

Une « enquète de satisfaction » de la restauration a été réalisée par deux élèves de CM1. Les résultats sont en cours de traitement. Les parents notent que les retours des enfants quant à la qualité des repas sont assez négatifs. Ils souhaiteraient pouvoir venir déjeuner à la cantine de temps en temps. Une autorisation à la mairie doit être demandée pour ce faire. Cela se faisait les années précédentes.

7- Questions diverses

Un parent interroge Mme Corréa sur les réponses négatives qu'ont obtenu certains parents à leur demande de dérogation ,alors qu'ils ont déjà un enfant scolarisé à Ferry. Les parents soulignent qu'il est matériellement impossible que deux enfants de la même fratrie fréquentent deux écoles élémentaires différentes. Les commissions d'appel vont avoir lieu la semaine 24. Ils espèrent que de telles situations ne se produiront pas.

Pot convival de fin d'année.

Pour la PERM'UNAAPE Pour la PEEP Direction de l'école Mme Hillel Mme Jouvenot Mme Thévenart